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БОЛЬШАЯ радость у 
сталеплавильщиков 

первого мартеновского це
ха. Их товарищ по рабо
те Анатолий Рубанов Ука
зом Президиума Верхов
ного Совета СССР удо
стоен самой высокой на

грады—звания Героя ,Со
циалистического Труда. 

Вот что рассказывает о 
новом Герое один из ста
рейших мартеновцев Маг
нитки начальник цеха 
Алексей Григорь с в и ч 
Трифонов: 

— Анатолий Рубанов 
уже двенадцать лет варит 
сталь у мартенов Маг
нитки. В нашем коллек
тиве он трудится со дня 
пуска большегрузных пе
чей — флагманов стале
варения на комбинате. 
Рубанов длительное вре
мя работал на сверхмощ
ном мартене-гцг а н т е 
Л? 33, показал образцы 

высокопроизводительно
го, созидательного труда, 
умелого использования 
мощной техники. Стале
вар-новатор Анатолий 
Иванович является чле
ном Президиума Все
союзного научно-техниче
ского общества. Постоян
но учиться — характер
ная черта Рубанова. В 
свое время он закончил 
техническое училище, а 
ныне без отрыва от рабо
ты обучается на послед

нем курсе Магнитогор
ского горнометаллурги
ческого института. Одна 
из отличительных особен
ностей Рубанова — уме
ние прислушиваться к со
ветам опытнейших масте
ров сталеплавиль н о г о 
производства. Вниматель
но, вдумчиво перенимал 

он многолетний опыт и 
умение у одного из луч
ших уральских сталепла-^ 
вальщиков, мастера, ныне" 
пенсионера Михаила Гри
горьевича Иечкина и дру
гих старейших мартенов
цев. 

В дни подготовки к 
XXIII съезду партии 
один из лучших сталева
ров Магнитки, коммунист 
Анатолий Рубанов, был 
выдвинут на должность 
мастера мартеновского 
производства. Ему пору
чили один из ответствен
нейших участков — бри
гады трех печей-богаты
рей ММ 33, 34, 35. На 
этой новой работе ярко 
проявились черты Руба
нова как умелого органи
затора производства, хо
рошего воспитателя, от-

„Мы обязательно справимся" 
В красном уголке цеха пути собрались рабочие, чтобы обсу

дить проект Директив Х Х Ш партийного съезда по пятилетнему 
плану развития народного хозяйства страны. С докладом выступил 
начальник цеха пути Николай Григорьевич Носов. 

Он рассказал об успехах, достигнутых в коллективе. 
С каждым годом на нашем предприятии все больше и больше 

практикуется укладка железобетонных шпал. Путейцы комбината 
под непосредственным руководством инженера М. Марфина в срав
нительно короткий срок освоили укладку железобетонных шпал. В 
этом году намечается уложить эти шпалы на пути между станция
ми Угольная и Сортировочная. 

Выступает бригадир участка пути т. Афанасьев: 
— С каждым годом железнодорожные пути становятся все 

прочнее и лучше, — сказал он. Это нас радует. Но вот к людям, 
которые трудятся на путях, укладывают, ремонтируют их, нет 
должного внимания. Мы не имеем своей душевой. С работы едем в 
грязных спецовках. 

Много говорилось на этом собрании и о том, чтобы как можно 
быстрее и успешнее внедрить в жизнь новые технические маши
ны. Находить неиспользованные резервы и смело использовать их. 
Повседневно бороться за экономию, беречь оборудование, эффек
тивно использовать транспортные машины. Об этом говорили мно
гие рабочие. 

Коллектив путейцев горячо одобрил и поддержал проект Ди
ректив Х Х Ш съезда партии. Все рабочие полны решимости немед
ленно претворять в жизнь все, что наметила партия. «С задачами 
новой пятилетки мы обязательно справимся», — уверенно говорят 
путейцы. П. К О Р О Т К И Й , 

мастер цеха пути. 

зывчивого товарища, го
тового в любую минуту 
помочь молодым стале
плавильщикам, если нуж
но, подсказать, дать со
вет, личным примером 
показать как нужно вы
полнить ту или иную опе
рацию. 

Коллектив участка Ге
роя Социалистическ о г о 
Труда мастера Анатолия 
Рубанова идет в авангар
де предсъездовского со
ревнования — более од
ной тысячи тонн сверх
планового металла вы
плавлено на его участке 
с начала марта. 

Горячо поздра в л я я 
своего товарища по труду 
с высоким званием, ста
леплавильщики дали сло
во отметить дни работы 
XXIII съезда КПСС но
выми успехами, увеличе
нием выплавки сверхпла
новой стали для народно
го хозяйства страны. 

Л . Б И Н Е М А Н . 

ПОЗДРАВЛЯЕМ! 
У М Е Т А Л Л У Р Г О В Н А Ш Е Г О К О М Б И Н А Т А Б О Л Ь Ш О Й 

П Р А З Д Н И К : ЗА У С П Е Ш Н О Е В Ы П О Л Н Е Н И Е З А Д А Н И И 
С Е М И Л Е Т К И У К А З О М П Р Е З И Д И У М А В Е Р Х О В Н О Г О 
С О В Е Т А С С С Р ОТ 22 М А Р Т А 1966 Г О Д А Н А Г Р А Ж Д Е Н А 
Б О Л Ь Ш А Я Г Р У П П А М А Г Н И Т О Г О Р С К И Х М Е Т А Л Л У Р Г О В 
О Р Д Е Н А М И И М Е Д А Л Я М И С С С Р . 

ПЯТЬ Ч Е Л О В Е К Н А Ш Е Г О К О М Б И Н А Т А У Д О С Т О Е Н Ы 
З В А Н И Я Г Е Р О Е В С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О Г О Т Р У Д А . С Р Е 
Д И Н И Х М А Ш И Н И С Т - О П Е Р А Т О Р С О Р Т О П Р О К А Т Н О Г О 
Ц Е Х А А Л Е К С А Н Д Р А А Н Д Р Е Е В Н А ЦЫБА, С Т А Л Е В А Р 
33-й М А Р Т Е Н О В С К О Й ПЕЧИ А Н А Т О Л И И И В А Н О В И Ч 
Р У Б А Н О В , П Е Р В Ы Й Г О Р Н О В О Й Д О М Е Н Н О Г О Ц Е Х А 
Е В Г Е Н И Й Д М И Т Р И Е В И Ч Б О Р З Е Н К О В , Н А Ч А Л Ь Н И К 
К О К С О Х И М И Ч Е С К О Г О П Р О И З В О Д С Т В А Г Р И Г О Р И Й 
М А К А Р О В И Ч Д О Р О Г О Б И Д И М А С Т Е Р Д О М Е Н Н О Г О ЦЕ
Х А Н И К О Л А Й Д А Н И Л О В И Ч К О Ч Е Т К О В . 

С Е Р Д Е Ч Н О П О З Д Р А В Л Я Е М В А С , Д О Р О Г И Е Т О В А Р И 

Щ И , С В Ы С О К О Й П Р А В И Т Е Л Ь С Т В Е Н Н О Й Н А Г Р А Д О Й ! 

На вахте в честь съезда 

Для увеличения выпусна ме
талла все больше и больше 
требуется кислорода. 

На снимке нашего фотокор
респондента Н . Нестеренко вы 
видите аппаратчина, ударника 
коммунистического труда па

рокислородного производства 
Петра Ивановича Тихонова у 
пульта управления блоком 
разделения воздуха. Своим 
трудом он помогает коллекти
ву перевыполнять план по 
производству кислорода. 

ВАЖНЕЙШАЯ ЗАДАЧА ПАРТИЙНЫХ 
ГРУПП На днях в зале заседании парт

кома комбината состоялся семи
нар партгрупоргов по вопросу 
партийного руководства комсомо
лом. С докладом выступил Алек
сей Никитович Иванников. 

Пленум обкома партии вскрыл 
серьезные недостатки в партийном 
руководстве комсомолом, потребо
вал от коммунистов глубже вни
кать в дела комсомольских орга
низаций, поддерживать их хоро
шие начинания, больше проявлять 
заботы о повышении активности и 
боевитости комсомольцев, давать 
им конкретные поручения. 

Выполняя постановление IV 
Пленума обкома К П С С , партий
ный комитет комбината провел 
собрание партактива по вопросу 
усиления партийного руководства 
комсомолом. 

С такой же повесткой дня в 
ноябре—декабре прошлого года 
прошли партийные собрания в це
хах с непосредственным участием 
комсомольцев. Партийный комитет 
оказал практическую помощь за
водскому комитету комсомола в 
организации н проведении одно
дневного семинара секретарей ком
сомольских организаций. 

Выполняя - решение собрания 
партийного актива, дирекция ком
бината издала письмо, которым 
обязала начальников цехов рас
пределять жилье, присваивать 
квалификационные разряды, вы
двигать молодежь на руководя
щие должности только с участием 
комсомольских организаций. 

Партийный комитет в вопросах 
приема в партию молодежи зани
мает принципиальную позицию. 
Если молодой человек в возрасте 
28 лет вступает в партию и не 
имеет рекомендации от комсо
мольской организации, то партий

ный комитет отказывает ему в 
приеме. 

Партийный комитет рекомендо
вал секретарям партийных орга
низаций направлять на работу в 
комсомоле молодых коммунистов. 
Сейчас на комсомольской работе 
находится 134 молодых коммуни
ста, в том числе 28 из них рабо
тают секретарями комсомольских 
организаций. 

Проведенная партийным комите
том н партийными организациями 
цехов работа позволила за по
следние четыре месяца активизи
ровать работу комсомольских ор
ганизаций. 

Несколько примеров. Незадолго 
до пленума обкома на комбинате 
систематически не уплачивались 
полностью комсомольские взносы. 
Комсомольские собрания в боль
шинстве цехов проводились толь
ко отчетно-выборные, один раз 
в год, да и то на низком органи
зационном уровне. Имелись слу
чаи, когда отчетно-выборные соб
рания срывались из-за неявки ком
сомольцев. 

Надо сказать, с момента про
ведения открытых партийных соб
раний по вопросу улучшения пар
тийного руководства комсомолом 
прошло немного времени, а поло
жение в жизни комсомола значи
тельно изменилось. 

Если раньше комсомольская ор
ганизация комбината отчитыва
лась по взносам на 46 процентов, 
то сегодня она отчитывается на 
85 процентов. Во многих цехах 
регулярно стали проходить комсо
мольские собрания. Повысился 
рост рядов В Л К С М за счет рабо
тающей молодежи, 

Большим событием для комсо
мольцев явилось общекомбинат
ское собрание, которае проходило 
23 февраля текущего года. И надо 
отметить, что это собрание и по 
язке комсомольцев, и по активно
сти, и по деловому обсуждению 
доклада проходило не хуже, чем 
общекомбинатское партийное соб
рание. Проведение его вселило и 
укрепило веру комсомольцев в 
С80И СИЛЫ. 

От уровня партийного руковод
ства комсомолом зависит уровень 
работы комсомольских организа
ций. Об этом говорит следующей 
пример. 

До недавнего времени дела в 
комсомольской организации до
менного цеха шли неважна. Сек
ретарем бюро В Л К С М был 
т. Ершов, который не проявлял 
инициативы в работе, многие ком
сомольцы по несколько месяцез 
не платили членские взносы, иг 
проявляли активности в комсо
мольской работе, собраний не 
проводили. 

Партийное бюро (секретарь 
т. Гоманков) критически отнес
лось к делам комсомольской орга
низации, изменило свое отношение 
к комсомолу. Посоветовавшись, 
члены партбюро решили рекомен
довать секретарем бюро В Л К С М 
цеха т. Смеющева. После избра
ния т. Смеющева были проведены 
отчетно-выборные собрания в ком
сомольских группах. Групкомсор-
гами были избраны инициативны: 
комсомольцы. 

Во всех партийных группах 
прошли собрания, на которых об
суждался вопрос о партийной по
мощи комсомолу. Затем совместно 
с цеховым бюро В Л К С М было 
подготовлено и проведено общее 

(Продолжение на 2-й стр.) 


